



EMPLEO

... ¿Crees que en 2012 mejorará el empleo?

El año se ha cerrado con 376 parados más en la provincia de Guadalajara. ¿Eres optimista respecto al año que acabamos de estrenar? ¿Crees que España generará empleo en 2012? Opina a través de Facebook o @dguadaweb.

376 parados más

La provincia de Guadalajara cierra el año con un total de 22.192 parados • Sindicatos y patronal ven con preocupación los datos

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es
Twitter: @dguadaweb

El paro no da tregua y a pesar de que diciembre es un buen mes para el empleo, el desempleo aumentó en la provincia de Guadalajara en 376 personas más hasta situarlo en 22.192 parados. Sindicatos y patronal ven estos datos con preocupación, y mientras los primeros critican las medidas de austeridad adoptadas por el gobierno regional, los empresarios opinan que es de "sentido común" no gastar más de lo que se tiene.

Guadalajara cerró el año como lo empezó en materia de empleo... o más bien de desempleo. A las listas del antiguo Inem se sumaron 376 personas, 12 por día, hasta sumar un total de 22.192 parados en la provincia alcarreña.

Por sectores, el más afectado corresponde al de servicios, con más de 15.099 desempleados, seguido por el de la construcción, con 3.251; la industria, con algo más de 2.000 parados; el colectivo sin empleo anterior (1.090) y en último lugar la agricultura, que aglutina 419 desempleados. Precisamente éste fue uno de los sectores que en el mes de diciembre se salvó de la quema, ya que experimentó un decrecimiento del -1,87%, al igual que el colectivo 'sin empleo anterior', que disminuyó en un -5,46%. El resto de sectores sufrieron incrementos importantes en el último mes del año, encabezados por la construcción (+6,50%), seguido por servicios (1,42%). La campaña navideña impulsó en algo la actividad, pero muy poco.

LOS DATOS

DESEMPLEO POR MUNICIPIOS (DICIEMBRE 2011)

| | TOTAL | HOMBRES | MUJERES |
|-----------------------|--------|---------|---------|
| Azuqueca de Henares | 5.312 | 2.420 | 2.892 |
| Cifuentes | 330 | 182 | 148 |
| Guadalajara | 13.965 | 6.965 | 7.000 |
| Molina de Aragón | 516 | 249 | 267 |
| Pastrana | 1.392 | 773 | 619 |
| Sigüenza | 677 | 387 | 290 |
| PROVINCIA GUADALAJARA | 22.192 | 10.976 | 11.216 |
| PROVINCIA ALBACETE | 46.594 | 21.475 | 25.119 |
| PROVINCIA CIUDAD REAL | 58.648 | 27.388 | 31.260 |
| PROVINCIA CUENCA | 18.694 | 9.371 | 9.323 |
| PROVINCIA TOLEDO | 79.714 | 39.000 | 40.714 |

Fuente: Sepecam / JCCM

Así opinan los sindicatos, quienes consideran que, a pesar de ser un mes históricamente bueno para el empleo, 2011 rompió con las expectativas. "Tenemos por delante un panorama bastante complicado a corto, medio y largo plazo, y si se siguen poniendo más medidas de ajuste presupuestario, se acabará por estrangular el crecimiento económico", argumenta David Pinillos, secretario provincial de UGT.

Sin embargo, para el líder de UGT, lo alarmante se encuentra en el lado de las contrataciones. "Las indefinidas han descendido casi un 47% en tasa interanual, un 35% respecto al mes pasado, mientras que la temporal también se ha reducido a nivel anual en un 8%". "Es un mal presagio que el número de contratos descienda en un mes en el que suele aumentar", opina José María Rey,

secretario provincial de CC.OO. Más aún cuando el número de contratos indefinidos "son residuales, no llega ni al 4%".

SALARIOS, A LA BAJA

De distinto modo lo ve la patronal. Para el director gerente de CEOE-Cepyme Guadalajara, Miguel Cambas, reconoce que el problema del paro "no tiene fácil solución", y recuerda que "no sólo los trabajadores se van al desempleo, también muchos empresarios" que se ven obligados a cerrar sus negocios y a afrontar las deudas contraídas por su actividad. Para Cambas, la solución pasa por ajustar los salarios a la productividad y la realidad del mercado porque en los últimos años "España ha perdido una competitividad descomunal". Por eso no ve razonable que "todo se ajuste" menos los salarios.

BREVES



J. RAMOS

2012. Víctor del Rey, el primer alcarreño del año

A las 01:09 de la madrugada del 1 de enero de 2012 venía al mundo Víctor del Rey Ciprián, hijo de Víctor Manuel del Rey y Yolanda Ciprián, en el Hospital Universitario de Guadalajara. La pareja residente en la capital han sido papás por segunda vez y el parto se desarrolló con total normalidad. Víctor contó con 3 kilos 700 gramos de peso y midió 50 centímetros.

Sucesos. Choca contra un coche y se da a la fuga

La Policía Local ha detenido a un joven de 23 años que conducía bajo los efectos del alcohol, cuando golpeó a un vehículo estacionado, causándole daños materiales, y dándose a la fuga. El hecho, que tuvo lugar en Año nuevo, no causó heridos, y el joven fue localizado posteriormente por una patrulla.



Cabanillas. Cede la gestión del agua a la MAS

Cabanillas del Campo ha sido el primer municipio de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) en ceder la gestión del agua en baja a la entidad para finiquitar su deuda. El acuerdo entrará en vigor una vez se apruebe el convenio correspondiente entre ambos, que en estos momentos se está redactando. Y fue aprobado en el último pleno con el PSOE e IU en contra.

EL E-1 DEL MES DE ENERO CUESTA LO MISMO QUE EN 2011 PERO SE ESPERA UNA SUBIDA FUERTE EN MARZO

El precio del Abono Transporte, 'quieto'

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA
redaccion@dguada.es

Ni un céntimo. Los usuarios del precio del Abono Transporte no han tenido que pagar más por el E-1 este mes de enero, título que les permite viajar en autobús, tren y metro en Castilla-La Mancha y Madrid. Algo "bastante inusual", tal y como reconoce Teresa, del estanco Francisco Aritio, ya que "todos los años sube algo". Según las fuentes

consultadas por este periódico, la Consejería de Transporte de Castilla-La Mancha envió una circular a principios de diciembre a los establecimientos que despachan los abonos para informarles de la congelación del precio. Lo que suceda el próximo mes, se desconoce. "Que subirá, es casi seguro, y bastante", opina Luis Miguel Fernández, propietario del estanco de la Avenida Atance. Y marzo es la fecha

probable para este incremento. La polémica surgió a mediados del mes de noviembre, cuando la Comunidad de Madrid anunció su intención de eliminar la subvención al Consorcio de Transportes. La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, ya anunció la semana pasada que el acuerdo entre ambas administraciones, estaba "próximo" aunque no desveló si habría o no subidas en el precio del billete.